

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

40 ANIVERSARIO E INAUGURACION DE PLANTAS NUEVAS INSINCA, APOPA

18 DE MAYO DE 2006

EN PRIMER LUGAR DESEO FELICITAR A ESTA EXITOSA COMPAÑÍA QUE DESDE HACE 40 AÑOS DEMUESTRA SU FE EN EL SALVADOR Y EN LA PUJANZA DE NUESTRA FUERZA LABORAL.

ES GRATO PARA MI COMPARTIR CON USTEDES, LA CELEBRACIÓN DE ESTOS PRIMEROS CUARENTA AÑOS DE HABERSE CONSTITUIDO COMO SOCIEDAD, Y DE SER EJEMPLO COMO EMPRESA INNOVADORA, PIONERA EN EL FOMENTO DE LAS EXPORTACIONES NO SOLO HACIA LA REGIÓN CENTROAMERICANA, SINO HACIA OTROS MERCADOS. A TRAVÉS DE SU INICIATIVA, INSINCA SIGUE CONTRIBUYENDO A GENERAR FUENTES DE TRABAJO Y OTROS BENEFICIOS PARA MILES DE SALVADOREÑOS.

ES INTERESANTE ESCUCHAR LOS DATOS HISTÓRICOS, QUE EL PRESIDENTE DE INSINCA HA EXPUESTO SOBRE EL NACIMIENTO DE ESTA EMPRESA, LA CUAL SE CONVIRTIÓ EN LA PRIMERA DE CENTROAMÉRICA, EN PRODUCIR TEJIDOS A BASE DE MEZCLAS DE FIBRAS SINTÉTICAS Y ARTIFICIALES. ADEMÁS, RECORDO A GRANDES HOMBRES DE LA HISTORIA DEL PAÍS, QUE POR RAZONES HISTÓRICAS, Y POR RAZONES QUE NO VALEN LA PENA RECORDAR, PERDIERON SU VIDA. ESTO SIN DUDA VINO A CAMBIAR TODO EL SISTEMA DE PRODUCCIÓN, CUANDO INSINCA LLEGA AL PAÍS Y LA COSTUMBRE EN EL VESTIR DE LOS SALVADOREÑOS Y DE LOS CENTROAMERICANOS.

POR SUPUESTO QUE LA TECNOLOGÍA Y EL INCONDICIONAL APOYO DEL GOBIERNO Y DE VISIONARIOS EMPRESARIOS JAPONESES, HA SIDO CLAVE PARA EL ÉXITO. EN ESE SENTIDO QUIERO APROVECHAR PARA DESTACAR Y AGRADECER SEÑOR EMBAJADOR Y AMIGOS VISITANTES, LAS GRATAS RELACIONES DE AMISTAD Y COOPERACIÓN



EXISTENTES ENTRE JAPÓN Y EL SALVADOR, LAS CUALES HAN DADO SUS FRUTOS, NO SOLO EN MATERIA DE INVERSIÓN, SINO EN RECONSTRUCCIÓN, EJECUCIÓN DE PROYECTOS Y CAPACITACIÓN.

JAPÓN Y EL SALVADOR CELEBRAMOS RECIENTEMENTE LOS PRIMEROS 70 AÑOS DEL ESTABLECIMIENTO DE RELACIONES DIPLOMÁTICAS, Y ESO LO DEBEMOS DESTACAR, PUESTO QUE NOS UNE UNA FRUCTÍFERA RELACIÓN DE MUCHAS DÉCADAS, QUE SIN DUDA, SEGUIRÁ CRECIENDO PARA BENEFICIO DE NUESTROS PUEBLOS, LO MUESTRA LA FUTURA VISITA QUE REALIZAREMOS A JAPON ENTRE OCTUBRE Y NOVIEMBRE, UNA VISITA IMPORTANTE, NO SOLO PARA REVISAR ESTA RELACION DE LARGA DATA, SINO TAMBIEN PARA PLATICAR DE FUTUROS PROYECTOS ENTRE EL GOBIERNO DEL JAPON Y EL GOBIERNO DE EL SALVADOR.

EN NOMBRE DE TODOS LOS SALVADOREÑOS, QUEREMOS AGRADECERLE POR RECONOCER A TRAVÉS DE SUS INVERSIONES EL PRESTIGIO DE LA MANO DE OBRA SALVADOREÑA, LA CUAL AL UNIRSE CON LA TECNOLOGÍA Y LA ENORME CAPACIDAD ADMINISTRATIVA JAPONESA, APORTA GRANDES FRUTOS A LA ECONOMÍA DEL PAIS.

AL HABLAR DE GENERACIÓN DE EMPLEOS, SIEMPRE HEMOS SIDO CLAROS EN DECIR QUE NO ES EL GOBIERNO EL ENCARGADO DE DAR TRABAJO DIRECTO A LOS SALVADOREÑOS, SINO QUE ES LA EMPRESA PRIVADA. DESDE EL GOBIERNO NOS TOCA PROPICIAR LAS CONDICIONES Y ESTABLECER LAS REGLAS JURÍDICAS CLARAS PARA QUE LOS INVERSIONISTAS INSTALEN SUS EMPRESAS Y ABSORBAN LA MANO DE OBRA CON LA QUE CONTAMOS.

EN ESE SENTIDO ES IMPORTANTE RECONOCER COMO ESTA EMPRESA GENERA MÁS DE 400 EMPLEOS DIRECTOS Y GRACIAS A LA EXPANSIÓN DE LOS MERCADOS QUE SE ESPERA



DEFINITIVAMENTE ESTO VA A GENERAR EN EL FUTURO QUE CREZCA EL NUMERO DE EMPLEADOS DE INSINCA.

LA VIDA DE ESTA EMPRESA DE CAPITAL JAPONES Y CAPITAL SALVADOREÑO, CAPITAL REPRESENTADO A TRAVES DE NUESTRA CORPORACION DE INVERSIONES, LA VIDA DE ESTA EMPRESA ESTÁ LLENA DE GRANDES ÉXITOS Y POR SUPUESTO DE DURAS PRUEBAS QUE EN EL PASADO AFECTARON DIRECTAMENTE COMO YA LO MENCIONES, A SUS EJECUTIVOS, HECHOS QUE LAMENTAMOS PROFUNDAMENTE. HOY LES DIGO QUE LA HISTORIA DE ÉXITO, ES LA QUE DEBE PREVALECER Y SER LA QUE NOS MOTIVE A SEGUIR CRECIENDO CON LA FE PUESTA EN DIOS Y LA MIRADA HACIA EL FUTURO.

TODOS ESTAMOS TRABAJANDO POR SACAR ADELANTE AL PAÍS Y EN LA CREACIÓN DE OPORTUNIDADES QUE CONDUZCAN AL PROGRESO SOCIAL DE NUESTRO CONCIUDADANOS. DESDE EL GOBIERNO NO CESAMOS EN NUESTRO EMPEÑO POR SUPERAR OBSTÁCULOS Y AVANZAR HACIA EL DESARROLLO. LA ENTRADA EN VIGENCIA DEL TRATADO DE LIBRE COMERCIO CON ESTADOS UNIDOS, QUE HOY ME ATRIBUIDO INJUSTAMENTE LORENZO A ESTE SERVIDOR, PORQUE REALMENTE EL TRATADO DE LIBRE COMERCIO ES UN ESFUERZO REGIONAL, UN ESFUERZO DEL ANTERIOR GOBIERNO QUE ME TOCO TERMINAR A MI, PERO HAY QUE DARLE AL CESAR LO QUE ES DEL CESAR.

ESA CLARIDAD CON LA QUE NUESTROS ULTIMOS GOBIERNOS HAN VISTO AL PAIS Y SE HAN DEDICADO A HACER LA REFORMA DE DIFERENTE GENERACION, SON LAS QUE LE PERMITEN A EL SALVADOR, CONVERTIRSE EN LIDERES DE LA REGION.

ALGUNOS DICEN, EL JAPON CENTROAMERICANO, CON LO CUAL NOS SENTIMOS ORGULLOSOS, VAMOS A TRABAJAR PARA VOLVER A TENER ESE EMPUJE DE LOS AÑOS ANTES DE LA GUERRA, EL DESPEGUE DE NUESTRO CRECIMIENTO Y LA CONFIANZA DE LA



EMPRESA PRIVADA, NOS ESTIMULA A TODOS A SEGUIR EMPUJANDO EL GRAN PROYECTO QUE SE LLAMA EL SALVADOR.

LA CONFIANZA EN EL FUTURO, QUEDA DEMOSTRADA CONCRETAMENTE CON LA INAUGURACIÓN DE LA NUEVA MAQUINARIA Y EQUIPO DE ESTA EMPRESA, QUE HA HECHO UNA INVERSIÓN DE DOS MILLONES Y MEDIO DE DÓLARES, OPTIMISMO QUE SIN LUGAR A DUDAS, ES COMPARTIDO POR OTRAS EMPRESAS TEXTILES.

PARA FINALIZAR QUIERO FELICITAR A LOS DIRECTORES DE ESTA EMPRESA, QUIERO FELICITAR AL GOBIERNO DE JAPON, QUIERO FELICITAR A LOS REPRESENTANTES DEL GOBIERNO DE EL SALVADOR, AL PERSONAL ADMINISTRATIVO Y DE PLANTA DE INSINCA, ASÍ COMO A LOS DISTRIBUIDORES DE LOS PRODUCTOS DE ESTA EMPRESA EN TODO EL PAÍS Y FUERA DEL PAIS, POR LA CELEBRACIÓN DE SU ANIVERSARIO Y POR CREER QUE EN EL SALVADOR PUEDEN SEGUIR CRECIENDO COMO EMPRESA DE ÉXITO.

NO TENGO NINGUNA DUDA, QUE EL SALVADOR, COMO LO HA DEMOSTRADO LA CIFRA, VA A SEGUIR CRECIENDO ECONOMICAMENTE, NO TENGO NINGUNA DUDA QUE LA APERTURA DE MERCADO, ESPECIALMENTE EL MERCADO MAS GRANDE DEL MUNDO Y ESTE ACERCAMIENTO ENTRE EL GOBIERNO DE JAPON Y EL SALVADOR, NOS VA A DAR MUCHOS RÉDITOS, QUE VAN A BENEFICIAR A NUESTRA GENTE.

QUIERO FELICITAR ESPECIALMENTE AL PERSONAL, A LA MANO DE OBRA SALVADOREÑA, QUE TIENE SIN DUDA EXCELENCIA Y QUE HOY ES RECONOCIDA POR LOS EJECUTIVOS JAPONESES Y POR EL MISMO PRESIDENTE DE INSINCA, QUIERO DECIRLES QUE NOS SENTIMOS ORGULLOSOS, COMO GOBIERNO DE FORMAR PARTE DEL CAPITAL ACCIONARIO DE ESTA EMPRESA, QUE HOY CRECE, CUANDO UNA EMPRESA CRECE, HAY FELICIDAD EN EL PAIS, PORQUE CUANDO CRECEN LAS EMPRESAS, CUANDO CRECEN LAS

TRANSCRIPCIÓN



INVERSIONES, CRECE EL EMPLEO Y AL FINAL DE CUENTAS, ESO ES LO QUE NOS INTERESA PARA GENERAR BIENESTAR.

MUCHÍSIMAS GRACIAS, QUE DIOS BENDIGA A INSINCA, QUE DIOS BENDIGA A JAPON Y A EL SALVADOR.

